

Sud-Ouest du MERCREDI 13 Novembre 2024

CENON

Des élèves avec un handicap reçus en mairie

Vendredi, la salle des mariages de la mairie de Cenon accueillait une rencontre entre les élus, les services de la ville et les élèves de l'Unité d'enseignement externalisé (UEE) du collège Jean-Jaurès pour répondre à leurs questions et débattre sur la citoyenneté.

Cette UEE accueille depuis septembre 2023 quatre élèves en situation de handicap moteur, avec ou sans troubles associés, de l'établissement de soins et d'éducation spécialisée (ESES) de l'association Hapogys. Les élèves bénéficient d'une scolarité en inclusion au collège avec un enseignement adapté et un accompagnement médico-social.

Deux enseignants interviennent à tour de rôle au sein d'une classe qui leur est adaptée, en présence d'une éducatrice spécialisée de l'établissement.

Projets communs

Les élèves sont présents à temps partiel tous les après-midi de 13 h 30 à 15 h 45. Un partage d'espaces et de temps (récréations, CDI) leur est proposé, pour un apprentissage autour de projets communs dans différentes matières (musique, arts plastiques). Jean-François Egron, le maire, les a félicités et récompensés.

G. B.



Les élèves de l'Unité d'enseignement externalisé du collège Jean-Jaurès ont été félicités et récompensés. VILLE DE CENON